

Herr möge die Hände des Vaters mit  
"der Reinheit des neuen Menschen"  
umkleiden und Segenskraft verleihen.

### 5. TEIL: Inthronisation.

Nun kommt der großartige Abschluß  
der ganzen Feier. Der Bischof führt  
den Abt an seinen Thron (Glockengeläute  
läute), es wird das Te Deum ange-  
stimmt, der Abt schreitet segnend  
durch das Volk und nimmt dann,  
auf seinem Thron sitzend, die Huldigung  
jedes Einzelnen seiner Mönche  
entgegen, die ihm, sich verneigend,  
die Hand küssen und den Friedens-  
kuß empfangen. Nach einem Gebet des  
Bischofs erteilt der Abt den ersten  
Pontifikalsegen.

Als danksagenden Abschiedsgruß  
singt der Abt dann, mit Mitra und  
Stab knieend dem Bischof zu:  
AD MULTOS ANNOS ! - AUF VIELE JAHRE!  
und empfängt vom Bischof und den As-  
sistenten den Friedenskuß.

---

Anmerkung: +

Die 7 Bußpsalmen wurden im Konvent  
bereits vorausgebetet.